

Am Samstag, den 11.05.2019 begann um 11:00 Uhr der diesjährige Mini-Verbandsentscheid in Illshofen.



Mit am Start vom SC Berg war Ben Kneer. In der Vorrunde erspielte sich Ben eine erstaunlich gute Bilanz. Von insgesamt 7 Spielen in der Vorrunde konnte Ben allesamt für sich entscheiden. Somit erspielte er sich das Ticket für das Halbfinale. Im Halbfinale war dann Ben deutlich die 7 Spiele zuvor anzumerken. Hier ließ die Konzentration nach und somit verlor er sein Halbfinalspiel mit 3:1. Im Spiel um Platz 3 konnte der bislang stark aufspielende Ben Kneer nicht mehr an seine gewohnte Leistung anknüpfen und verlor ebenfalls mit 3:1 gegen seinen Kontrahenten. Am Ende hieß es Platz 4 für Ben Kneer. Insgesamt kann Ben mit seiner Gesamtleistung sehr zufrieden sein.